



NEWSLETTER

## Una renovada EDS vuelve como referente en el ámbito de la economía de la salud

Por **El Global** - 16 diciembre 2016

**JOSÉ A. RODRÍGUEZ** Barcelona | viernes, 16 de diciembre de 2016 h |

Artículos originales de los principales expertos de la economía de la salud, las administraciones y la industria farmacéutica; entrevistas a responsables y líderes de opinión del sector del medicamento y la salud; y reportajes en profundidad sobre los temas más acuciantes de este ámbito tan complejo como interesante. Estos contenidos son los que se encuentran en **EDS (Revista Española de Economía de la Salud)**, editada por **Wecare-u**. Una publicación que vuelve renovada en contenido y en continente, con un diseño atractivo y moderno. Serán cinco números al año que se nutrirán del apoyo de **Almirall, IMS Health, Boston Scientific, Astellas, Roche** y **Jansenn**.

Numerosos expertos de la industria farmacéutica y del sector de la salud tuvieron la oportunidad de asistir a la puesta de largo de la nueva EDS en Barcelona, en un acto que se celebró en Eada y que contó con la participación de **Juan Carlos Serra**, director del Máster de Marketing Farmacéutico y codirector del Programa Market Access de esta escuela de negocios; **Carme Pinyol**, directora de la publicación; **Jesús Castillo**, director general de la oficina de Barcelona de **Wecare-u** y director general de Solutions y Farmacia de la compañía, y **Josep Torrent i Farnell**, director del Área del Medicamento del **Departamento de Salud de la Generalitat de Cataluña**.

“Una publicación que es como un libro”, destacó **Juan Carlos Serra**, por la profundidad y la variedad de contenidos. Una publicación que es muy relevante en estos tiempos, porque es una gran ayuda en la toma de decisiones, coincidieron **Carme Pinyol** y **Jesús Castillo**.

Por su parte, **Josep Torrent i Farnell** enfatizó el valor de la revista, “es una publicación necesaria”, expuso los principales objetivos del área que dirige y remarcó que, entre los planes de la Generalitat catalana, está la creación de una futura Agencia Catalana del Medicamento completamente independiente de la Aemps. “Estamos ante el reto de incorporar la innovación garantizando a la vez la sostenibilidad del sistema”, señaló. Y, para lograr estos objetivos, explicó que es fundamental que tanto el ministerio de Sanidad como el resto de las comunidades autónomas “sean capaces de compartir objetivos como mejorar la equidad”.

**Torrent** también comentó que su área quiere avanzar en cuestiones como la transparencia (haciendo pública la agenda con las reuniones y temas que traten con responsables de la industria), el rigor y la participación. En este sentido señaló que “queremos incorporar cada vez más la visión de los pacientes”. A su juicio es fundamental que la innovación aporte un valor añadido y responda a las necesidades de los pacientes, y se mostró crítico con las nuevas terapias que se quieren introducir en el sistema y no cumplen estos requisitos. Para finalizar quiso remarcar que es necesario que “se pase de una visión de ‘gasto’ a una visión de que se ‘invierte’ en salud”.